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ACTAS EJECUTIVAS 

ASUNTOS DESCRIPCIÓN/ACCIONES Acción 

1. Bienvenida/Apertura de la 

Sesión/Aprobación de las Actas 
 Asunto de Acción:  Aprobación de las 

Actas del 4 de junio de 2014 por Amy 

Redding, Presidente del DAC 

 La vicepresidente Suzy Reid comenzó la junta a las 6:35 p.m. con un 

quórum establecido; el martillo fue pasado a la presidente Amy Redding a 

las 6:45 p.m.  Los siguientes miembros del Equipo Ejecutivo estuvieron 

presentes:  Amy Redding, Suzy Reid, Eric Gonzales, Imani Robinson, 

Rocco Greco, Sally Smith, Helen Green, Emilia Castillo y Moira Allbritton.  

Mark Gendron también participó en el diálogo. 

Eric Gonzales hizo la moción, y Helen Green la secundó, para aprobar las 

actas del 4 de junio de 2014 de la junta del Comité Ejecutivo.  Se aprobó la 

moción, 7-0-1. 

2.  Asuntos 

a. Actualización de la Presidente a. Informativo:  Amy Redding, Presidente  LCAP fue aprobado con cambios a la especificidad de los datos.  Sin 

embargo, queda una delineación poco clara en torno a la manera como se 

repartirá el dinero entre los planteles. 

 Durante el verano, la superintendente Marten se comunicó con la presidente 

Redding para informarle sobre un cambio significante a los fondos 

destinados para la Subvención Innovation; principalmente aquéllos fondos 

que serán usados para ofrecer un Programa de Arte con base en 

investigaciones para escuelas de Title I con el 75% o más de su población 

que reúna los requisitos para el Programa de Alimentos Gratuitos o a Precio 

Reducido.  La Mesa Directiva de Educación votó durante el verano… sin 

darle oportunidad a la membresía del DAC de orientar.  El propósito del 

programa es incrementar la asistencia, apropiar los comportamientos de 

aprendizaje y el rendimiento estudiantil.  La presidente Redding expresó lo 

decepcionada que se siente por ser ignoradas las recomendaciones del DAC 

y que este plan fue propuesto de manera aislada de la asamblea del DAC 

La Srta. Redding también solicitó que los planteles con “fondos remanentes 

traspasados” (Ej.: planteles que no habían utilizado completamente sus 

asignaciones en años anteriores) sean otorgados subvenciones con base en 

la disponibilidad de fondos.  Además, abogó por tener una recolección 

sólida de datos durante el primer año para identificar el comprobante de 

beneficio.  El DAC tiene un asiento en el Comité de Subvenciones. 



 

 

 PLEASE POST PLEASE POST 

Comité Consultivo del Distrito (DAC) 

Página 2 Borrador de las Actas – Junta Ejecutiva 

ASUNTOS DESCRIPCIÓN/ACCIONES Acción 

a. Actualización de la Presidente - 

continúa 

a. Informativo:  Amy Redding, 

Presidente 

 El diálogo entre los integrantes del Comité Ejecutivo fue mayormente positivo 

aunque hubo preocupaciones sobre la validez de medir el beneficio cuando se 

implementaban múltiples cambios (Ej.: Justicia Restaurativa, programas 

específicos a planteles, etc.) que sugieren la necesidad de tener un grupo de 

control. 

b. Planificación del Ciclo Escolar 

2014-15 

b. Acción:  Amy Redding, Presidente  Moira Allbritton hizo una moción, y Eric Gonzales la secundó, para volver a 

ofrecer incentivos para la asistencia perfecta, de octubre de 2014 a mayo de 2015, 

por un representante válido de un plantel, en forma de donaciones de libros a las 

bibliotecas escolares.  Se aprobó la moción unánimemente.  Amy Redding le 

pedirá al Distrito que proporcione esta información a los directores. 

Los miembros hablaron sobre maneras de aumentar la asistencia. Las sugerencias 

incluyeron: 

 Correspondencia escrita para explicar el enfoque en la asistencia, reiterar la 

importancia de que asista un alterno del plantel y describir el incentivo. Imani 

Robinson y Mark Gendron, en consulta con Amy Redding, le harán seguimiento 

a esta recomendación. 

 El Equipo Ejecutivo del DAC se encarga de la mesa de registro; aquéllos que no 

estén asignados a una mesa hacen el esfuerzo de atraer y platicar con miembros 

del DAC. Se proporcionarán gafetes en la mesa de registro. Moira Allbritton se 

prestó para trabajar la mesa de registro y preparar el registro del Equipo 

Ejecutivo. Amy Redding le presentará esta información al personal del Distrito 

y conseguirá gafetes. 

3.  Formación de la Agenda 

Fijar la Agenda General del DAC de 

septiembre de 2014 
 Acción:  Amy Redding, Presidente  Los miembros sugirieron que los siguientes artículos sean incluidos en la agenda 

de la Junta General de septiembre: 

 Integrantes del DAC verifican que los sitios web de planteles individuales sean 

actualizados con las fechas de elecciones, etc. 

 Formar el Comité de Repaso de los Estatutos para tratar con el tema de alinear 

los Estatutos del DAC a la Política de Participación de Padres (específicamente, 

cómo ofrecer el privilegio de votar a planteles que no tengan Title I). 

 Panorama general del Memorándum para Directores que explica a cuáles 

recursos los planteles escolares tienen derecho automático. 

 Presentación del distrito sobre el desarrollo del SPSA -- ¿Cuál es la fecha 

límite? ¿Qué orientación se le ha proporcionado al personal con respecto a 

herramientas alternativas de medición (con la falta de los datos del año 

anterior)? 
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ASUNTOS DESCRIPCIÓN/ACCIONES Acción 

4.  Temas Futuros 

 Proyecto de Planificación Estratégica 

 Mejores Prácticas 

 Diálogo sobre temas futuros de la agenda  Pospuesto. 

5.  Comentarios Públicos  Foro abierto para comentarios públicos No hubo contribuciones específicas del público. 

La junta concluyó a las 7:38 p.m. con una moción de Moira Allbritton, la cual fue secundada por Rocco Greco. 

Próxima Junta de la Mesa Ejecutiva:  1 de octubre de 2014 

6:30-8:00 p.m., en el Centro de Padres Harold J. Ballard 

Próxima Junta General programada del DAC:  17 de septiembre 2014 

6:30-8:00 p.m., en el Centro de Padres Harold J. Ballard 

Se ofrece guardería infantil e interpretación en español solamente durante las Juntas Generales del DAC. 


